



Liebe Freund:innen von null bis hundert,

Das Kalenderjahr 2025 neigt sich seinem Ende entgegen und es ist wieder Zeit für einen Rückblick. Die Genossenschaft blickt auf ein sehr hoffnungsvolles Jahr zurück. Wir führten Traditionen weiter und probierten Neues aus. Zehn neue Mitglieder vergrößern unsere mittlerweile auf 51 Personen gewachsene Gemeinschaft.

Regelmäßige Treffen der Mitglieder und Interessent:innen gehören mittlerweile zum Jahreslauf der Genossenschaft:

Regelmäßig lädt die AG Info zum Stammtisch in die „Tagesbar Löwe“ auf der Hauptstraße. Zum Frühjahrsauftakt gibt es Anfang Mai ein Picknick auf der Wiese vorm Japanischen Palais.

Jedes Jahr im Sommer kurz vor Ferienbeginn wartet eine akribisch vorbereitete und professionell moderierte Generalversammlung mit beachtlichen Arbeitsständen aus Vorstand, Aufsichtsrat und AGs auf uns.

Zudem hat sich auf „Signal“ eine null-bis-hundert Gruppe gegründet, um sich auszutauschen und privat zu verabreden.

Ganz besondere Highlights sind inhaltliche Workshops, zu deren Gelingen die Mitglieder in großer Zahl beitragen (linkes Bild).

In der Kerngruppe, die die Genossenschaftsarbeit koordiniert und sich monatlich trifft, ist jetzt auch die Generation 1 mit Joel als einem Vertreter der jüngeren Mitglieder und Familien dabei.

Im Herbst steht immer ein öffentliches Event auf dem Plan. Im Oktober dieses Jahres konnten wir unser Projekt bei zwei Veranstaltungen im Zentrum für Baukultur im Kulturpalast Dresden sichtbar machen. Mit den Themen „Wir ziehen einfach öfters um! - Wirklich?“ es um sowie „Gemeinsam geht es besser“ (rechtes Bild) wurden zwei zentrale Inhalte des null-bis-hundert Konzepts im öffentlichen Kreis diskutiert.



Über die laufende interne Arbeit schreibt Til ein paar Worte zur AG IT, die im vergangenen Jahr besonders aktiv war:

Dreh- und Angelpunkt der Arbeit „hinter den Kulissen“ sind der Eigenbetrieb und die technische Administration des Genossenschafts-Servers, sowie die Koordination der personalisierten E-Mail-Postfächer und E-Mail-Verteiler auf den Servern eines kommerziellen Dienstleisters. Eine kleine, eigene, unterbrechungsfreie Stromversorgung (USV) sorgt dafür, dass unsere Daten gut gesichert sind und nicht beschädigt werden, wenn es Stromausfälle geben sollte. Über ein seit Beginn 2025 laufendes CRM (Customer-Relationship-Management) System steht eine zentrale und stets aktuelle Adressverwaltung bereit.

Zu Jahresbeginn starten wir, meist in großer Runde, zu einem **Neujahrsspaziergang** durch den Großen Garten, eine schöne Tradition, die jetzt schon zum vierten Mal stattfinden wird. Deshalb:

Alle Mitglieder und Interessent:innen sind am **Sonntag, den 4. Januar 2026**, herzlich eingeladen zu einem Spaziergang mit anschließender Einkehrrunde im Café des Hygienemuseums.

Treffpunkt: 11 Uhr Hauptalle Großer Garten/Lennestraße
12:30-13 Uhr Eintreffen im Café (für alle, die nicht Mitlaufen)



Wir bleiben neugierig auf 2026, wünschen eine schöne Weihnachtszeit und verbleiben mit den besten Wünschen,

Elke und die AG Info

Wer unseren Newsletter nicht mehr erhalten oder aus der Interessent:innenliste gestrichen werden möchte, schreibt an:
kontakt@null-bis-hundert.de

Impressum:

null bis hundert eG
Tannenstraße 2 Haus B
01099 Dresden

Vorstand:
Aufsichtsrat:

Andreas Krampe, Holger Stetzler, Tobias Williges,
Prof. Dorothea Becker, Dr. Tobias
Mono (Vorsitz), Andrea Scheffler

Genossenschaftsregister: GnR 539
Registergericht: Amtsgericht Dresden

e-mail:
Internet:

info@null-bis-hundert.de
www.null-bis-hundert.de